

Los agricultores y la patronal crean un lobby para exigir trasvases al Gobierno

Coepa, Cepyme y asociaciones agrarias firman un manifiesto en defensa del Tajo-Segura y el Júcar-Vinalopó desde Cortes y reclaman el Ebro

08:40 VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



0

Recomendar

F. J. B. Representantes de todas las organizaciones agrarias de la provincia (setenta mil agricultores con 120.000 hectáreas en producción), Coepa y Cepyme constituyeron ayer el primer lobby alicantino cuyo objetivo será reclamar al Gobierno que salga de las urnas el próximo domingo el derecho y necesidad de la provincia a seguir recibiendo agua a través de trasvases de otras cuencas. Todos plasmaron su reivindicación en un manifiesto (Por el Agua para la Provincia de Alicante) que se remitirá al nuevo presidente del Gobierno central, al jefe del Consell, Alberto Fabra, y a la presidenta de la Diputación, Luisa Pastor.



Eladio Aniorte (Asaja) y Manuel Serrano (Riegos de Levante) ayer leyendo el manifiesto. información

En concreto, el mantenimiento tal como diseñó del Tajo-Segura; la construcción de la segunda toma del Júcar-Vinalopó (infraestructura que ha costado 400 millones de euros pero no ha llegado a inaugurarse) en Cortes de Pallás y la recuperación del trasvase del Ebro, proyecto que aprobó el PP, que eliminó el PSOE y que ahora no entra, en principio, en los planes del candidato favorito en las encuestas, Mariano Rajoy, prisionero de las presiones antitrasvasistas de la presidenta de Castilla-La Mancha, María Dolores de Cospedal, y Aragón, Fernanda Rudi.

Ayer, en Alicante firmaban el manifiesto López Mora, secretario general de Coepa; Eladio Aniorte (Asaja); Juan José Sellés, presidente de Cepyme; Manuel Serrano, de Riegos de Levante; Andrés Martínez, presidente de la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó y la Marina Baixa; y los responsables de los regantes del embalse de la Pedrera, Carrizales y del juzgado privativo de aguas de Orihuela.

El primer acuerdo adoptado fue la constitución de un comité de trabajo y seguimiento en materia de recursos hídricos, que se reúna periódicamente y que analice la situación de los embalses, y los impactos económicos que provoca el déficit hídrico de carácter estructural que padece la provincia.

Eladio Aniorte, portavoz del lobby subrayó, en este sentido, que "los problemas hídricos son especialmente importantes en la captación de las aguas subterráneas, que pueden terminar con nuestro modelo de crecimiento. El problema sólo puede ser corregido a través de una conjunción de soluciones que pasan necesariamente por la reactivación de los trasvases, la reutilización de aguas depuradas y complementariamente con la desalinización".

Por su parte, el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano, advirtió que "la formación política que ostente el Gobierno a partir del día 20 debe formular, nada más tomar posesión de los cargos, una manifestación expresa en defensa del Tajo-Segura y su oposición rotunda a los ataques que sufre la infraestructura. Deberá impedir en todo momento que las competencias hídricas pasen a las autonomías, lo que sólo conllevaría a potenciar la conflictividad entre territorios y aumentar las injusticias del agua beneficiando sólo a aquellos en los que nacen los ríos cuando éstos son de los españoles".